

## Landschaftsputzete in Gutach

Am vergangenen Samstag, 18. März 2023, trafen sich zehn Mitglieder vom Schwarzwaldverein Gutach, um die Ränder entlang der Rothaldenstraße sowie den Platz am Büchereck vom Müll zu befreien.

Bei schönem Frühlingswetter machten sich die Helfer unter der Leitung von Naturschutzwart Gerhard Blum an die Arbeit und wurden leider auch wieder schnell und reichlich fündig. So fanden sich unter dem gesammelten Müll z.B. alte zersägte Türen, Reifen, Glasflaschen, ein alter Spiegel, ein Pferdegeschirr, jede Menge Plastikteile und ein Kanister mit dem restlichen Inhalt vom Kraftstoffzusatz Adblue.

Alle Teile wurden zusammengetragen und anschließend entsorgt. Zum Abschluß gab es für die fleißigen Müllsammler ein gemeinsames Vesper am Büchereck. Dort bedankte sich Gerhard Blum dann bei den Helfern und der Gemeinde Gutach, die sich um die Entsorgung der Abfälle kümmerte.



Bericht C. Ostgathe

(Foto: Gerhard Blum)



Einige Beispiele der gesammelten Werke...



Abschlußvesper der aller Helfer am Büchereck...